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ACTA DE REUNIÓN VIRTUAL DEL EQUIPO DOCENTE DEL GRADO DE CIENCIAS DE 
LA ACTIVIDAD FÍSICA Y EL DEPORTE 

 
Fecha reunión: 20/01/2022 

 
Asisten a la reunión: Jorge Molina, Martín Díaz, Sebastián Fierro, José Antonio cerrada, 
Alberto Martín, Francisco Javier García, Francisco Barrera, José Manuel Cantonero, José 
Manuel Segura, Cristina Conde, Pilar Alonso, Bartolomé Almagro, Jara González, Jesús 
Sáez, José Robles, Estefanía Castillo, Inmaculada Tornero, Pedro Sáenz, Jesús Tejada, 
Pedro Olivares, y Manuel Tomás Abad.  
Excusan su ausencia: Nidia Gloria Mora, Fco. Javier Giménez. 
 
Se reúne al Equipo Docente del Grado en CCAFYD a través de ZOOM para tratar el siguiente 
orden del día: 
 
ORDEN DEL DÍA DE LA REUNIÓN: 
 

1. Informe del coordinador. 
2. Finalización del primer cuatrimestre (periodo de exámenes) e inicio de la docencia 

del 2º cuatrimestre. 
3. Coordinación horizontal del equipo docente 2º cuatrimestre. 
4. Estado del título con relación a la DEVA. Resultados del plan de mejora. 
5. X Aniversario del Grado 
6. Ruegos y preguntas. 

 
ACTA REUNIÓN: 
 
1. Informe del Coordinador del Grado. 

 
Siendo las 13:05 comienza la reunión con el informe del coordinador del Grado, quien 
informa sobre los Profesores Sustitutos Interinos que actualmente imparten docencia en 
el área de Didáctica de la expresión Corporal. Se informa de que falta un acta por colgar 
en la web del Grado y que hay un alumno que aún no ha entregado el certificado médico. 
Además, informa sobre el escenario en el que nos encontramos en la Universidad de 
Huelva en relación con la docencia, el cual es el escenario A. En este escenario se 
contempla la máxima presencialidad y el seguimiento de las medidas contempladas en el 
Plan de Actuación Covid-19 par el curso 2021/22. 
 
Por otro lado, el coordinador informa sobre las reformas llevadas a cabo en el pabellón 
de deportes Príncipe de Asturias, sala de usos múltiples y pista exterior. Insiste en las 
medidas adecuadas para el cuidado y mantenimiento de la pista del pabellón cuando se 
vaya a utilizar. La pista exterior ya no se puede utilizar. 

 
2. Finalización del primer cuatrimestre (periodo de exámenes) e inicio de la docencia 

del 2º cuatrimestre. 
 
El coordinador del Grado repasa algunos aspectos relacionados con la finalización del 1er 
cuatrimestre y también el inicio del 2º. Además, informa del procedimiento a seguir en la 
prueba de evaluación extraordinaria por incidencias derivadas de la pandemia de Covid-
19. Al respecto, comenta que el Servicio de Prevención de Riesgos Laborales ha enviado 
un Boletín sobre las medidas a adoptar. 
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El profesor Jesús Tejada comenta que debemos tener en cuenta las solicitudes de los 
alumnos de la evaluación única y final y cómo proceder al respecto. Se comenta que 
existe un protocolo de solicitud que tienen que respetar tanto alumnos/as como 
profesores/as. 
 
El coordinador comenta que se ha registrado una incidencia en la evaluación de la 
docencia del profesorado por parte de la Unidad de Calidad y que, en estos momentos, 
los alumnos/as no pueden llevar a cabo dicha valoración para ninguna de las asignaturas. 
Esta incidencia está pendiente de ser resuelta. 
 
Por otro lado, el coordinador del Grado explica algunas fechas importantes del calendario 
del 2º trimestre. 

 
 
3. Coordinación horizontal del equipo docente 2º cuatrimestre. 

 
El coordinador recuerda el procedimiento de coordinación docente de los Grados de la 
Facultad (aprobado en la Junta de Facultad de 13 de mayo de 2013). Insiste en la 
idoneidad de hacer reuniones entre los profesores/as de las asignaturas y también entre 
el profesorado de cada curso para una correcta coordinación docente. 
 
El coordinador se refiere al cuadrante de prácticas y el profesor Jesús Tejada plantea la 
duda de que, si es obligatorio, o no, utilizar un autobús para realizar las prácticas de 
campo. Jesús Sáez, comenta que debemos informarnos bien al respecto. 
 
También el coordinador del Grado habla sobre la situación actual del convenio para la 
utilización de instalaciones externas. En este sentido, informa de que se ha elaborado 
un modelo de convenio, que se ha enviado a asesoría jurídica, se ha modificado algunos 
aspectos, y, finalmente, se ha entregado una memoria justificativa. Se espera que el 
convenio se firme en breve. 

 
4. Estado del título con relación a la DEVA. Resultados del plan de mejora. 

 
El coordinador informa sobre el informe de seguimiento del Plan de Mejora. Al respecto, 
comenta que se ha tratado de dar respuesta a las recomendaciones de la DEVA. No 
obstante, existen algunos aspectos que quedan por abordar (nº alumnos/as 
matriculados, mejorar la participación en programas de movilidad, adaptar la normativa 
general de la UHU en relación con las prácticas externas a las características 
específicas del Grado, aportar evidencias sobre las mejoras de las infraestructuras 
deportivas propias). Además, el coordinador informa de que en octubre se debe entregar 
el autoinforme de la renovación del Título. 

 
 
5. X Aniversario del Grado. 

 
El coordinador explica las actividades llevadas a cabo con motivo del X Aniversario del 
Grado, tanto específicas (webinarios, VI Jornadas de experiencias profesionales en CC. 
De la A.F. y el Deporte, VI Semana del Grado), como asociadas (foro de empleo, 
inauguración de la calle de atletismo, actividad de bike Trail…). No obstante, el 
coordinador recuerda que quedan por realizar actividades a lo largo del curso: 
exposición fotográfica sobre el Título, encuentro entre egresados y alumnos y, 
finalmente, un Fitness Day. Se convocará una reunión para repartir tareas para la 
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realización de estas actividades con la comisión del X aniversario que se creó en una 
reunión previa del ED. 

 
 
6. Ruegos y preguntas. 

 
La profesora Inmaculada Tornero comenta, respecto a la evaluación única final, que hay 
alumnos/as que quieren esta evaluación, pero que o lo han solicitado en tiempo y forma, 
y que, éstos dicen que otros profesores/as sí les dejan elegir esta opción a pesar de no 
haberlo solicitado. Esta profesora afirma que todos/as deberíamos hacer lo mismo y 
respetar la normativa. 
 
El profesor José Robles comenta que en su asignatura (enseñanza y promoción de otros 
deportes) tiene muchos alumnos/as matriculados, y pregunta que si se puede hacer algo, 
que se haga la solicitud a secretaría para que exista un número máximo de matriculados. 

 

Se levanta la sesión, siendo las 14:18. 

 

 

 

Fdo: Jorge Molina López. 

Coordinador del Grado de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte. 
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